

# Door To Door System, Binmas Desa Cibiru Hilir Sampaikan Himbauan Kamtibmas jelang Pemilu

Cileunyi - [CILEUNYI.ARNESSIO.COM](http://CILEUNYI.ARNESSIO.COM)

Jan 30, 2024 - 15:42



*Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir Aiptu Asep Sobar Lesmana jalin kedekatan dengan warganya dalam rangka Harkamtibmas Wilayah Binaan*

Cileunyi - Kegiatan DDS (Door To Door System) yang dilakukan Bhabinkamtibmas ini sebagai salah satu upaya Polsek Cileunyi Polresta

Bandung dalam meningkatkan kemitraan Polri dengan masyarakat serta mencegah terjadinya Gangguan Kamtibmas jelang Pemilu 2024.

Seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir Aiptu Asep Sobar Lesmana melaksanakan Kunjungan Silaturahmi dengan warga binaan di Kavling Mekar Biru Rt. 02/07 Desa Cibiru Hilir Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung adapun Tujuan pelaksanaan kegiatan tersebut adalah untuk menyampaikan Pesan-pesan Kamtibmas kepada warga binaan jelang Pemilu 2024. Selasa (30/1/2024)

Kegiatan ini rutin dilaksanakan untuk bertukar pikiran serta mendengar keluh kesah warga binaannya agar dapat terjalin kedekatan antara pihak Kepolisian dengan warga, selain itu kami juga menyampai pesan agar warga Binaan jangan mudah terprovokasi dengan berita hoax, yang belum tentu kebenarannya.

“Hal ini dilakukan guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, dan kegiatan ini dilakukan untuk menjalin tali silaturahmi sehingga warga bisa merasakan kehadiran polisi ditengah-tengah masyarakat.”  
Ujarnya

Di tempat lain, Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. menambahkan bahwa sebagai anggota Bhabinkamtibmas sudah sewajarnya selalu ada di desa binaannya selain untuk memberikan himbauan kamtibmas juga bisa menyerap informasi-informasi penting berkaitan dengan situasi di desa tersebut.

Kapolsek menambahkan, Kegiatan ini merupakan langkah dan upaya konkrit Polri dalam menjalin kemitraan dengan semua potensi masyarakat, Bhabinkamtibmas sebagai basis deteksi dini untuk mewujudkan sikon kamtibmas yang kondusif,” imbuhnya

